

8月 すみれぐみだよ!

2022年8月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

真夏の日差しが園庭を照りつけ、もうしばらくの間、暑さとのお付き合いが続きます。すみれ組で育てているピーマンやパプリカも暑さに負けず大きくなってきました。子どもたちは水遊びやどろんこ遊びをして水の不思議な感触を味わいながら、暑い夏ならではの遊びを楽しんでいます。



◆子どもの様子◆

雨の日も、子どもたちの笑い声が響く保育室！新聞紙遊びでは、丸めた新聞紙を保育者が持っているバケツの中にシュートしたり、細かくちぎった新聞紙を集めて放り投げてはシャワーのように降らせたりして楽しんでいます♪バットとボールを作って野球ごっこも！リズム遊びでは、ピアノの音に合わせてジャンプやかっこをして、イメージを膨らませながら、知っている動物の姿になりきって沢山体を動かしています。シャワー時の着替えなど自分でできることを進んでやってみようとする姿が多くみられます。できたことを大いに褒め、できないところはさり気なく手伝いながら見守っていききたいと思います。

泥んこも水遊びも！

「今日はどろんこだよ！」の掛け声に大喜びで泥んこ用の服に着替え、裸足で園庭へ。タライから泥をすくい、コップやお皿に盛りつけておままごとをしたり、玩具のトラックに積み込んで工事現場ごっこをしたりと楽しんでいます。タライの水面をバシャバシャと叩き、跳ね返ってくる水が顔に掛かることもお構いなしで友達と笑い合う姿も見られます。これからも安全に配慮して、水や泥の感触を楽しめるようにしていきたいと思います。気温があまり高くない日には、シャワーのみ浴びることがありますので、タオルや着替えの補充をお願いいたします。

冷たいものをとりすぎないでね



冷たい物を食べすぎると胃腸の機能が低下し、消化不良や食欲不振につながります。暑いとつい冷たい物が欲しくなりがちですが、気をつけたいですね。

★お知らせ★

*とびひやプール熱、ヘルパンギーナなどの感染症の流行る時期なので様子の違う時などは、早めの受診をお願いします。
*暑さで食欲が減り身体に疲れがたまりやすくなります。早めの就寝で元気に登園できるように心掛けたいですね。
*室内の換気を徹底し、新型コロナウイルス感染症対策を強化していきたいと思っています。

